

ひだまり

発行日 令和3年7月15日
発行者 指定介護老人福祉施設
緑愛園
施設長 芦崎 祐公
住 所 札幌市清田区
北野1条1丁目6-28
メール ryokuai@hokurou.or.jp

ワクチン接種終了

6月4日（金）から新型コロナウイルスのワクチン接種が開始となり、7月6日（火）に、希望された居住者全員の接種2回が終了いたしました。接種方法は、緑愛病院の医師・看護師が施設に来ていただくという形でした。報道のとおり、2回目の接種後は、副反応により発熱される方が数名おりましたが、解熱剤服用により重症化する事なく経過しました。また、希望した職員のワクチン接種も同時に行われ、無事終了いたしました。

シュミレーション訓練実施

ワクチン接種は終了しましたが、抗体ができる迄3週間ほどかかるといわれています。そのため、ワクチン接種後も気を引き締めて、しっかりと感染対策を行っていかねばなりません。そこで、6月17日～21日の3日間、各グループごとに「もし感染者が発生したら・・・」を想定した“新型コロナウイルス感染シュミレーション訓練”を実施いたしました。

この訓練では、現場職員は実際に防護服を着用し、居住スペースはそれぞれ、感染リスク高→中→低の3つに区分けをしました。さらに、食事の配膳方法から居室の入室方法、他職種の連携方法など、細かい部分まで感染拡大防止に配慮しながら行いました。今回の訓練の結果、様々な課題が見つかりました。この課題をもとに、新たに感染対策マニュアルを作成し、職員全体が正しく動けるように体制を整えていきます。

まずは、感染を施設に持ち込まない事が第一ではありますが、最悪の事態を想定し、クラスターへと拡大しないように事前の準備と対策を行ってまいります。



負担限度額について

令和3年8月1日から負担限度額食費等の認定要件が改正されると厚生労働省より通知を受けております。今年度の申請により、段階（1～4）が変わる可能性があります。それに伴い、利用料金が変更になる場合がございますので、何卒ご理解のほどよろしくお願い致します。

詳細は、別紙「介護保険施設における負担限度額が変わります」（厚生労働省）を同封しておりますので、ご確認ください。不明点がございましたら、生活相談員までご連絡をお願い致します。

ご協力お願いいたします

下記証書提出のご協力についてお知らせいたします。毎年この時期に新しい『**後期高齢者医療被保険者証**』（今年は**黄緑**）が発行されます。ご自宅に届いている方々につきましては、医療機関を受診する際に必要となりますので、施設への提出をお願い致します。また、『**後期高齢者医療限度額適用認定証**』（**オレンジ**）や介護保険にかかる『**介護保険負担割合証**』（**黄緑**）等も郵送されている場合がございますので、お手元に届きましたらそちらも合わせて提出をお願い致します。

後期高齢者医療被保険者証	
有効期限	令和 4年 7月 31日
交付年月日	令和 3年 7月 1日
被保険者番号	01234567
被住所	広城市連合町1丁目
氏名	広城 太郎 男
生年月日	昭和 7年 7月 7日
資格取得年月日	平成 20年 4月 1日
発効期日	平成 20年 4月 1日
一部負担金の割合	1割
被保険者番号並びに保険者の名称及び印	39011000 公印(朱)

後期高齢者医療限度額適用・標準負担額減額認定証	
有効期限	令和 4年 7月 31日
交付年月日	令和 3年 8月 1日
被保険者番号	01234567
被住所	広城市連合町1丁目
氏名	広城 太郎 男
生年月日	昭和 7年 7月 7日
発効期日	令和 3年 8月 1日
適用区分	区分Ⅱ
発給入院認定年月日	令和 3年 8月 1日
被保険者番号並びに保険者の名称及び印	39011000 公印(朱)

後期高齢者医療被保険者証（左）
後期高齢者医療限度額適用認定証（右）
見本です。

面会場所について

新型コロナウイルス感染対策の対応でご不便をおかけしております。入居者様、ご家族様におきましては、昨年度から引き続き面会制限という厳しい対応を取らせて頂いていることに、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

面会場所についてですが、冬季期間は積雪によりデイサービス玄関を使用しておりましたが、夏季期間は通常通り「**非常階段**」を用いた**窓越し面会**に変更させていただきます。

冬季間と同様に、ご来園の際はまず事務所にお声掛けください。その後、非常用階段までご案内させていただきます。よろしくお願い致します。



…あとかき…

年が明けてから、あっという間に半年以上が過ぎ、徐々に夏らしくなってきました。しかし、未だに新型コロナウイルスの話題が絶えませんね。自粛生活も長引いていますが、私は元々家にいる事が好きなので、1人で家にいる事にそこまで辛さを感じていません。ただ唯一の辛さといえば、実家にいる愛犬に会える頻度が激減してしまった事です。親から写真が送られてくるたび、コロナ禍で家族に会えない寂しさを痛感します。いち早く収束する事を願う日々ですね。（生活相談員 山口）